



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15296
15 julio 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

DECLARACION DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

El Consejo de Seguridad ha celebrado consultas officiosas en la mañana del día de hoy, 15 de julio de 1982, para examinar los últimos acontecimientos relativos a la situación entre el Irán y el Iraq.

Los miembros del Consejo de Seguridad han expresado su preocupación por la grave situación existente entre el Irán y el Iraq y por el hecho de que no se haya aplicado aún la resolución 514 (1982). El Consejo de Seguridad continúa ocupándose activamente de esta cuestión. El Presidente seguirá en contacto con las dos partes interesadas a fin de estudiar todos los medios posibles de avanzar para lograr poner fin a la lucha y conseguir el arreglo de los problemas de fondo.